

DIARIO DE

BARCELONA,



Del Juéves 9 de Octubre de 1806.

San Dionisio Arcopagita. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia del Real Monasterio de Santa Maria de Jusqueras, Señoras del Hábito de Santiago; se reserva á las seis.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 6 h. 20 m.; y se pone á las 5 h. 40 m. Su declinacion es de 6 g. 29 m. 41 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 48 m. 00 s. Sale la luna á las 4 h. 23 m. de la madrugada; pasa por el meridiano á las 10 h. 35 m. de la mañana; y se pone á las 4 h. 36 m. de la tarde. Y es el 28 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
7 á las 11 de la noc.	15 grad.	8 28 p. 3 l. 9	N. sereno.
8 á las 6 de la mañ.	14	8 28 3 5	Id. cubierto.
8 á las 2 de la tard.	17	2 28 3 4	E. entrecubierto.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

A V I S O S.

El Domingo, dia 12 del corriente mes, se cerrará la subscripcion á la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 6 del mismo. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho, dotadas como sigue:

- 1.^a de 9000.
- Seguirán 7 de 1000 cada una.

Se subscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

Se hace saber al Público, que desde el dia 13 hasta el 18 de los corrientes, señalado para el remate, se subhastará en la Casa-morada del may ilustre Sr. Intendente General, el arriendo de las Rentas que el Real Patrimonio antiguo de S. M. percibe y cobra en la villa de Agramunt y su Castlanía, baxo las condiciones de la tabla que están en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

*Embarcacion venida al puerto
el dia de ayer.*

De Cádiz en 25 dias , y San Carlos en 4 , el patron Juan Alsina , catalan , laud S Antonio , con algodón , cobre y café.

Embarcaciones despachadas.

Para S. Feliu , el capitan Constantino Vangelopoli , otomano , fragata S. Nicolas.

Para Tarragona , el capitan Pablo Consigliere , frances , pingue nuestra Señora de Gracia.

Dieta. De 133 quarteras de Habas de Ibiza , á 42 rs. 21 ds. de arditas la quartera , en casa de Juan Vila , frente del Molino de la Sal: véndese por quarteras , cortanes y medios cortanes ; y durará hoy y mañana.

Otra : De 612 quintales de Bacalao y Pezpalo de Drontheim y Christiansund , á saber , el Bacalao rechupado á 17tt , el pelado á 15tt 4 $\frac{3}{4}$ 3 ds , el Pezpalo abierto bueno á 14tt 10 $\frac{3}{4}$ y el sentinado á 13tt 2 $\frac{3}{4}$, en el almacen de Joseph Estruch , en las barracas dal Rech Condal.

Otra : De 66 quintales de Algarobas de Tortosa , á 48 $\frac{3}{4}$ el quintal , en casa de Juan Vila , frente del Molino de la Sal : ésta y la anterior se venden por quintales , @ y medias @ ; y durarán hoy , mañana y pasado mañana.

Avisos. Quien quisiere hacer lavar ó componer Medias de seda , á saber , para lavarlas 6 quartos el par , para poner piezas 12 idem y para plantillas 14 idem , podrá acudir á Paula Comas , en la plaza de Moncada , frente de la calle de los Sombrerers.

Un sugeto , antes escribano público en Francia , recién llegado á esta ciudad , desea ocuparse en alguna oficina ó escritorio , para escribir

en frances , cuyas reglas conoce bien ; y se lisongea acreditar con su conducta que es digno de la confianza de quien guste emplearle : se dará razon de él en casa de Mr Richard , dentista , en la calle Ancha

Juan Christen , lapidario , que trabaja toda especie de piedras finas y falsas , vidrios , coral &c. , para pendientes , anillos , medallones , cajas &c. , se ha mudado de la casa del beco de la Rambla , á la de Mr. Mattieux , posadero , en la Libretería.

En todos los puestos en donde se vende el Pan del Pastim , que son en la calle Nueva de S. Francisco , en la de Ripoll y en la del Hospital junto á S. Lázaro , se vende al mismo precio de 7 $\frac{3}{4}$ 6 ds. el mediano de seis libras.

En la calle de Moncada , esquina á la de Cremat , se ha abierto un almacen de Algodones teñidos de varios colores y de varias calidades , los que se venden á precios cómodos , al contado y á trueque de géneros fabricados : los colores son fuertes , encarnado , morado , roxo y segun el quadro de muestras que se enseñará en dicho almacen.

Ventas. Se avisa al público , que desde mañana en la tienda de pastelería de la plaza del Regomir , al lado de S. Christébal , se continuará á hacer el Pan á la francesa del modo que se acostumbraba , habiendo baxado el precio á diez quartos la libra : como tambien los Panecillos de tomar chocolate y Pan mediano : se encontrará de diferentes calidades de Pasteles y otras Pastas finas , todo á un precio moderado.

El que quiera comprar Cachorritos de aguas , de muy buena casta , acuda á la calle de Gigrás , casa número 35 , frente á un tendero , al primer piso.

El que quiera comprar cabezas de Francesillas dobles , de muy buena calidad , acuda en la calle den Quintana , en casa de Catalina Caballé , chocolatera , donde las dará á precio cómodo.

Retornos. En casa Masadas , calle del Bou de la plaza Nueva , hay dos Coches de retorno para Cervera , que saldrán el **Viernes** ó **Sábado** próximo.

Pérdidos. El 25 del pasado se perdió un Pañuelo obscuro con una guarnicion amarilla , pintado , de cinco palmos bastantes , desde la calle mas baxa de San Pedro hasta la esquina de Bellafilla : se suplica al que lo haya hallado , se sirva llevarlo á la oficina de este Periódico , donde se dirá el dueño , el que dará una gratificacion.

De casa de Pablo Casals de la calle de la Espartería , se ha extraviado una Perra conejera de un tamaño mediano : se suplica á qualquiera que la haya recogido , ó sepa su paradero , la presente ó lo avise en dicha casa de Casals , que se le dará una competente gratificacion.

El que hubiere encontrado una Almendra pequeña de arracada , engarzada en oro , y un círculo de plata con diamantes , que se perdió el 3 del corriente , desde casa de Jayme Aymar , calle de las Basas de San Pedro , á Santa Mónica , sirvase volverla á Francisco Aymar , en dicha casa , quien enseñará la compañera y dará una competente gratificacion.

El dia 2 del corriente , desde el asiento de la Muralla de frente á la huerta del Monasterio de San Pablo , baxando á la calle del Conde del Asalto , y de allí á la calle del Hospital , cerca de las monjas Carmelitas , se perdió un Pañuelo de los llamados

del bearn , fonde blanco , con listas color de viola , en forma de quadros , y otras señas que se darán , junto con una gratificacion al que lo devolviere á su dueño , del qual darán razon en la oficina de este Periódico.

Quien haya recogido un Perrito blanco de lanas largas , y con otras señas que se dirán , que se extravió en la calle de la Fuente de San Miguel el dia 29 del pasado , se servirá avisarlo en casa de D. Miguel Cortada , en la misma calle , frente á la fuente , y lo gratificará.

Se suplica á quien hubiese hallado una Hebillas de plata , que se perdió el dia de San Miguel , volviendo de Sarriá , tenga la bondad de llevarla á la calle de la Bocaría , á casa Don Ramon Vidal , Catedrático de Cirugía , donde se le mostrará la pareja y se le dará una peseta de gratificacion.

Al que haya recogido un Perrito de aguas , que falta á su dueño desde el dia 1^o del corriente , se suplica lo entregue en la casa sita en la calle de Avinyó , número 3 , primer piso , donde se darán sus señas y una competente gratificacion.

Hallazgos. Antonia Cirera , que vive en la calle de San Ramon , al último piso de la casa en que vive el sereno , ha hallado y devolverá á su dueño un Vale relativo á comercio de aguardiente , é interesado á favor de Magin Sala.

En la oficina de este Periódico , se dará razon de quien ha hallado en la calle del Hospital una Arracada negra.

En casa de Domingo Vilardell , calle de la Flor del Liri , al lado de un carpintero , se dará razon de un Caehorro de caza que se ha recogido.

Á qualquiera que acredite con las señas haber perdido unos quantos dias

días atrás en la Casa-Teatro, un Pañuelo de faltriquera, en la oficina de este Diario le dirán quien lo encontró, y no tendrá reparo en entregarlo mediante dicho requisito.

Hace cosa de quatro semanas que se recogió en la montaña de Monserrate una Perra parda pequeña: acudiendo su dueño á la calle de Jesus, al lado de las carnicerías, casa del Artillero, dando las demas señas y pagando el gasto ocasionado se le entregará.

Sirvientes. Si alguna persona pasase á la Corte y necesitase de una doncella para camarera, en la oficina de este Periódico darán razon de ella.

De una viuda de edad de 40 años, que desea servir de camarera, sabe coser, planchar, escribir bien y demas faenas de una casa, darán razon en casa del señor Pablo Baladia, calle de San Ramon, número 1, segundo piso; donde tambien se informará de un jóven de edad 20 años, que sabe escribir y aritmética, y desea servir para todo lo que se ofrezca.

Un jóven de edad 25 años, hábil en cuentas y escribir, busca una casa de un señor solo ó de poca familia para servir, ó bien colocarse en algun almacén por mancebo, dentro ó fuera de esta ciudad: tiene muhos sugetos de satisfaccion que le abonan: darán razon de él en la calle de San Ramon, casa del beco llamado Angelet, número 31.

Un sugeto de 19 años, venido de Zaragoza, desea hallar una casa en que servir: se dará razon de él en el meson de Gerona.

Una muger de 40 años desea ser-

vir de cocinera y demas quehaceres de una casa: dará razon de ella Raymunda Carbonell, en el segundo piso de casa la señora Arcángela Fages, calle de los Mercaders

De un sugeto de edad 20 años, para servir en clasa de estudiante ó criado sin librea, que sabe de música, afeytar, leer, escribir y contar, informará Narciso Viñas, que vive en casa del cirujano de la plazuela del Regomir, frente á la Administracion de la Real Lotería.

Una muger de unos 40 años, buena para el gobierno de una casa de un señor ó señora solos, desea colocarse para este empleo: tiene quien la abone; y darán razon en la calle del Vidrio, en la casa del sombrerero, al lado del talonero.

Una viuda de 40 años desea servir á hombres solos, ó en casa de poca familia: sabe su obligacion: darán razon de dicha muger en casa de Pablo Esplugas, carpintero, tercer piso, en los Escudellers, cerca del boticario Miguel Coll.

Una viuda desea servir á un señor solo, ó á un matrimonio sin familia: sabe todos los quehaceres de una casa: dará razon de ella Teresa Carbon, cerca de los Estudios, casa de Cirlos Plaza, número 8, quarto piso.

Teatro. Hoy, á las seis, se representa por la compañía Española, el drama moderno, titulado: *La Escuela de las Mugeres*: por la Italiana la farsa *La Pamela*, cortando de ella alguna cosa para mayor comodidad del Público; y el saynete *Los Abates Locos*.

CON REAL PRIVILEGIO.